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Aos vinte e sete dias do mês de novembro, devidamente convocados, compareceram à 2 

reunião extraordinária os conselheiros municipais ao chamado da Secretária senhora 3 

Zaida Terezinha Parabocz. A mesma iniciou a reunião com agradecimento pelo pronto 4 

atendimento ao chamado e expôs a problemática presente: as comunidades do interior, 5 

onde se localizam as quatro escolas municipais: Adão José Scherer no Cristo Rei, 6 

Afonso Arinos em São Luiz; Benjamin Constant no Pinheiro e Campos Salles no Alto 7 

Faraday, não aceitam o fato de algumas turmas terem que ser remanejadas em virtude 8 

do número pequeno de matrículas. Se mobilizaram junto aos vereadores e querem que 9 

tudo fique como está. Os conselheiros repetiram seu parecer e alguns insistem que a 10 

atual administração deveria fechar pelo menos duas dessas escolas e pensar no caso 11 

de deixar para 2020 apenas uma escola no meio rural. Feitas inúmeras ponderações e 12 

avaliados prós e contras, entre eles não apenas a qualidade. Da educação e segurança 13 

no transporte das crianças, apontou-se como melhor solução para o momento que se 14 

bisserie algumas turmas. Para os primeiros anos que somam doze (12) crianças nas 15 

quatro escolas, far-se-á a oferta de matrícula na cidade, para os moradores de São 16 

Luiz e, transportar para a comunidade mais próxima as outras três. Se não houver 17 

acordo, seguiremos a indicação do NRE que é seriar por ciclo.  Também as crianças 18 

que completam 4 (quatro) anos até 31 de março de 2019 que frequentarão o Infantil IV, 19 

Pré I, que já foram matriculadas em tempo parcial para aumentar as vagas aos 20 

menores no CMEI e garantir o espaço de qualidade e apropriado, foram lembradas 21 

neste encontro. Os conselheiros entendem que apesar das mobilizações o poder 22 

público está fazendo a sua obrigação. Para as crianças, filhos de pais que não 23 

possuem condições de cuidá-los em outro período, a Secretaria fará encontros com o 24 

CMDCA e Ação Social para que se solucione da melhor maneira possível, esse 25 

atendimento. Medidas estas acima, que necessitam ser implementadas para que se 26 

ajustem as contas do FUNDEB. Ficou acordado que os conselheiros, dentro da 27 

possibilidade, conversarão com os motoristas e Comitê de transportes para viabilizar 28 

novas rotas. Nada mais havendo, lavrei a presente ata que será assinada por todos. 29 

Capanema, 27 de novembro de 2018.  30 


